
Compte-Rendu du CA du 21/10/2022 – 20 h
Lieu : 16 rue Pierre de Coubertin – 76110 Bréauté

Présents : Claude Duvallet, Joëlle Liard, Alain Duthil, Maryvonne Duthil, Anne-Marie Cinquini

Absents excusés : Véronique Hombert-Dupuis, Patrice Dumesnil, Serge Constantin

Procuration : Véronique Hombert-Dupuis à Claude Duvallet

Ordre du jour :

- Validation du compte-rendu du CA du 23 septembre 2022
- Informations générales
- Élection des membres du bureau
- Radiation des membres du CA non à jour de leur adhésion
- Revalorisation de salaire de François
- Préparation de la soirée Beaujolais
- Questions diverses

1) Validation du compte-rendu du CA du 23 septembre 2022

Le compte-rendu a été envoyé à l’ensemble des membres du CA. Aucune remarque n’est faite.  Il  est donc
soumis à approbation.

- Abstentions : 0
- Pour : Unanimité
- Contre : 0

2) Informations générales

Un bilan de l’exposition Patchwork est effectué. Même s’il n’y a pas eu autant de visites qu’espérées, à cause
de la pénurie de carburant, le bilan est plutôt bon avec une recette qui est la suivante :

- Dépenses : 28,34 €
- Recettes : 286,50 €
- Bilan (solde positif) : 258,16 €

Cette exposition permet aussi de donner de la visibilité à l’association.

Nous allons tenter de remettre en place une  dynamique de publication d’articles dans les journaux locaux
(Exposition Patchwork, Soirée Beaujolais, Assemblée générale).

Une déclaration à la SACEM doit être effectuée pour les activités Danse et Gym.

3) Élection du bureau

Pour la présidence, Claude Duvallet se présente. Il est élu à l’unanimité.
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Véronique Hombert-Dupuis se présente à la vice-présidence. Elle est élue à l’unanimité.

En l’absence de trésorier, c’est le président qui assurera cette fonction.

4) Radiation des membres du CA non à jour de leur adhésion

Ghislain et Christelle Simon n’ont pas renouvelé leur adhésion à la Quintefeuille de Bréauté. Suivant, les statuts
de l’association, ils sont donc radiés en tant que membres.

Ils ont déclaré publiquement lors de l’assemblée générale, après la présentation du bilan financier de l’année
écoulée, ne plus vouloir être membres de l’association.

Êtes-vous d’accord pour valider cette radiation ?

- Oui : unanimité

5) Revalorisation de salaire

Nous avions reporté notre décision concernant la revalorisation de salaire de François Briche. En l’état actuel
des inscriptions, l’activité n’est pas à l’équilibre financièrement. Néanmoins, Claude propose de faire un geste
pour François et d’augmenter son salaire d’un euro net de l’heure ce qui est voté à l’unanimité.

6) Préparation de la soirée Beaujolais

Des devis ont été fait chez les commerçants pour le repas. Des bulletins d’inscription seront récoltés par Claude
ou Joëlle. Une réunion a été programmée le 7 novembre pour faire le point sur les inscriptions.

7) Questions diverses

Une commande groupée auprès du Caviste de Goderville va être effectuée. Claude et Joëlle se chargeront de
rassembler   les   commandes  pour   remettre  une   commande  unique  à  Guillaume.   La  date  de   retour   est   le
vendredi 25 novembre 2022, dernier délai.

Un premier cours d’œnologie sera programmé en janvier 2023.

Fin de la séance 23h

Prochain CA vendredi 2 décembre 2023 à 20h
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